Le Premier ministre souligne les conditions de Cuba pour accueillir des touristes étrangers



La Havane, 16 août, (RHC).- Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a constaté ce dimanche dans la station balnéaire de Varadero les résultats de travaux de rénovation dans des installations touristiques ces derniers mois d'arrêt pour cause de la pandémie.

«Nous offrirons aux touristes de belles installations, des jardins bien soignés, tout est rénové. Il y a beaucoup d'hygiène, beaucoup de sécurité et aussi une grande qualité des services. Nous devons insister sur la qualité des services » a-t-il souligné.

Depuis la réouverture le mois dernier, la station balnéaire de Varadero a accueilli quelque 70 mille touristes cubains dans ses hôtels.

Manuel Marrero s'est réuni ce dimanche avec des responsables du tourisme dans la province de Matanzas qui accueille la station balnéaire.



Radio Habana Cuba